

Homenaje a Rómulo Gallegos

Con motivo del agravio que se le ha inferido a Rómulo Gallegos, una de las figuras más altas de la literatura contemporánea de América, al ser depuesto de su cargo de Presidente de la República Venezolana, las sociedades literarias de Chile, le rindieron un homenaje de adhesión y simpatía. En ese homenaje se puso de relieve la personalidad del autor de «Doña Bárbara» y se pidió el Premio Nobel para él. En este acto se leyó un hermoso mensaje alusivo de Gabriela Mistral.

<https://doi.org/10.29393/At281-31RCRA10031>

Recuerdo de Carlos Mondaca

El 15 de Diciembre se rindió un bello homenaje al poeta Carlos Mondaca, con motivo de cumplirse veinte años de su sensible fallecimiento. En este acto hablaron los escritores Mariano Latorre, Max Jara y Lautaro García. Fué un acto de impresionante belleza evocadora en el que se habló de la obra del poeta y de la figura del hombre. María Maluenda leyó sus versos dándoles todo el realce que merecían en el tono de su voz y la emoción artística con que supo interpretarlos.

Resultado del concurso «Víctor Domingo Silva»

El jurado compuesto por los escritores Víctor Domingo Silva, Luis Merino Reyes y Víctor Castro, emitió su fallo en el concurso de poetas inéditos, denominado «Víctor Domingo Silva» y auspiciado por el Sindicato de Escritores de Chile.

Los trabajos premiados fueron los siguientes:

Primer premio, «Luz en el espacio», por Leonardo Cienfuego.

Segundo premio, «Cortejo y Epinicio», por Talmud.

Primera Mención Honrosa, «Primer Consejo a los Arcángeles del Viento», por Vicente Boque.

Segunda Mención Honrosa, «Sentido y Voces del Amor», por Píndaro Galo.